
Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 21. März 2018

Kinderkino macht Sommerpause

Letzte Runde, die Könige kommen...

Zum Abschluss der Saison zeigt das Kinderkino des Fachbereichs Jugend & Soziales in Kooperation der Jugendfeuerwehr Zellhausen, am kommenden Freitag, 23. März 2018, um 18 Uhr einen niederländischen Abenteuerfilm. In dem Film geht es um Freundschaft, Verrat und die coolsten Baumhäuser! Er ist geeignet für Kinder ab sechs Jahren und dauert 91 Minuten.

Die Jugendfeuerwehr Zellhausen freut sich über den Besuch vieler Kinder im Feuerwehrhaus und sorgt natürlich für die richtige Kinoverpflegung.

„Mit dieser neuen Veranstaltungsreihe haben wir für die Altersgruppe 6-12 Jahre, ein kurzweiliges und abwechslungsreiches Angebot geschaffen,“ so Ruth Disser „wir hoffen in der kommenden Wintersaison 2018/2019 an dieses Angebot anknüpfen zu können und verabschieden uns in die Sommersaison mit unseren Angeboten der Oster-/Sommerferienspiele, Zirkuswoche und den Kindertag.“